
DE / FROM : L'équipe juridique représentant les membres de l'action collective
/ Legal team representing the members of the class action

OBJET / SUBJECT *AMPMQ c. Le Roi (500-06-000820-163)* - Action collective GRC / RCMP Class
Action

Mise à jour / Update

Au nom de l'équipe juridique, vous trouverez ci-dessous une communication destinée aux membres de l'action collective.

On behalf of the legal team, please find below a message intended for the members of the class action.

FRANÇAIS

Mise à jour

Nous avons maintenant procédé au dépôt de quatre rapports d'expertises au dossier de la Cour dans le présent dossier.

Par ailleurs, le 5 décembre 2024, une audience a eu lieu devant la Cour supérieure du Québec portant sur :

- 1. La demande de modification de groupe présentée par les Demandeurs et*
- 2. La demande en annulation du jugement d'autorisation présentée par le Défendeur.*

Par jugement daté du 23 janvier 2025, la Cour supérieure du Québec a rejeté les deux demandes, ayant pour effet de maintenir le statu quo dans le présent dossier.

Nous continuerons de poursuivre notre travail dans ce dossier en 2025, et ce, de concert avec les représentants du groupe. Nous tenons à souligner et remercier les représentants du groupe pour leur collaboration précieuse.

Pour demeurer à l'affût des développements de l'action collective, nous vous référons au site web www.actioncollectivegrc.ca.

Vous pouvez également consulter le Registre des actions collectives diffusé par la Cour supérieure du Québec [en cliquant ici](#) ou en consultant le [Registre ici](#) à l'aide du numéro de dossier suivant : 500-06-000820-163.

Communiquer avec nous

Pour toute question concernant votre appartenance au recours, nous vous référons d'abord à [l'outil d'autoévaluation](#). Si vous vous n'êtes pas déjà servi de l'outil d'autoévaluation ou si votre situation a changé depuis votre dernière soumission, nous vous invitons à soumettre vos réponses. Cet outil s'adresse

à **TOUS** les membres et membres civils de la GRC, anciens comme actuels, et **même si vous avez déjà communiqué** avec l'équipe juridique ou soumis vos coordonnées par le biais du site web www.actioncollectivegrc.ca. L'autoévaluation est confidentielle et aucune information permettant de vous identifier ne sera communiquée à quiconque sans votre consentement préalable.

Pour toute autre question en lien avec l'action collective, vous pouvez communiquer avec notre équipe en toute confidentialité par courriel à l'adresse : rcmp-grc@ncc-lex.com

ENGLISH

Update

We have now filed four expert reports with the Court in the present file.

Moreover, on December 5, 2024, a hearing was held before the Superior Court of Quebec regarding:

- 1. The Plaintiffs' application to modify the class definition, and*
- 2. The Defendant's application to annul the authorizing judgment.*

By way of judgement dated January 23, 2025, the Superior Court of Quebec rejected both applications, thereby maintaining the status quo in the present file.

We will continue to work on this file in 2025 together with the class representatives. We would like to acknowledge and thank the class representatives for their invaluable collaboration.

To remain informed of the developments of the class action, we refer you to www.rcmpclassaction.ca.

You may also consult the Registry of Class Actions provided by the Superior Court of Quebec by [clicking here](#) or by consulting the [Registry here](#) and searching with the following file number: 500-06-000820-163.

Contact Us

*For questions relating to your status as a member, we refer you to the [auto-evaluation tool](#). If you have not already used the auto-evaluation tool, or if your situation has changed since your last submission, we invite you to submit your answers. This tool is intended for regular members and civil members of the RCMP, current or retired, **even if you have already communicated** with our legal team or submitted your contact information on the www.rcmpclassaction.ca website. The auto-evaluation is confidential and no information identifying you will be communicated to any other person without your consent.*

For all other questions relating to the class action, you can communicate confidentially with our team at the following email address: rcmp-grc@ncc-lex.com.

L'équipe juridique représentant les membres de l'action collective, composée de :
The legal team representing the members of the class action, which is comprised of:

NELSON CHAMPAGNE
AVOCATS • LAWYERS

Savonitto
Le droit pour aller de l'avant^{MC}

Duggan
avocats